EL DIARIO DE

Oficinas: Plaza de Santa Teresa, 12

Temperaturas extremas de Avila

(Hasta las 14 horas)
Datos del Observatorio de
la capital

Máxima: 9,8 a las 12,00 horas Mínima: 0,9 a las 6,00 >

Año LXIV. Número 10.030.

Depósito Legal: AV-76-1960

Precio: 1,50 pesetas

Miércoles, 1 de febrero de 1961

Un chimpancé regresa vivo del espacio

Fué lanzado ayer por Norteamérica, que puso también en órbita un satélite de dos toneladas

CABO CAÑAVERAL (Florida).—Como se esperaba, los científicos norteamericanos han catapultado un chimpancé a una altura de 185 kilómetros sobre la Tierra con un equipo igual al que llevará el primer astronauta humano.

El lanzamiento se efectuó a las 18,00 de ayer, hora española. El chimpancé, de cuatro años, pesa unos 16 kilos y fue sujetado por medio de correas a un lecho de fibra de cristal que se colocó en el interior de la cápsula, de tres metros de altura, «Mercury».

La cápsula, lanzada en un cohete «Redstone», ha sido recogida por la lancha de desembarco «Donner» a las veintiuna cuarenta y una (hora española.

El mono, llamado «Ham», ha sobrevivido al vuelo de cuatrocientas veinte millas sobre el mar y se encuentra en perfectas condiciones.

El almirante J. V. H. Hillus, comandante de la fuerza de recuperación, dice que un avión de reconocimiento de la Armada localizó la cápsula a unas doscientas veinticinco millas al nordeste de la isla de Gran Bahama. Informó que «Ham» será traído a tierra mañana en un avión.

Por su arte, el doctor Robert Gilrath, director del «grupo de trabajo en el espacio», de la Agencia Nacional para Aeronáutica y el Espacio, informa que la prueba ha tenido completo éxito. «Esperamos—dijo—haber conseguido una información muy valiosa».

EL MONO RECORRIO MAS DIS-TANCIA DE LA PREVISTA

CABO CAÑAVERAL.—Los científicos de la NASA han manifestado que la distancia extra recorrida por el mono se ha debido a que el cohete consumió el combustible más de prisa de lo previsto, lo que disparó el mecanismo de escape y proporcionó una inesperada y gratuíta prueba del funcionamiento de la torre de escape, que arrojó a «Ham» fuera del cohete más tarde de lo supuesto, despues de naber alcanzado mayor altura de la calculada. Pero esto no ha afectado al pequeño chimpancé, porque cuando la cápsula en que se encontraba fue izada a bordo del «LSD Donner» y los técnicos procedieron a abrirla, «Ham» apareció tranquilo. Inmediatamente después de liberado se cogió de las manos del veterinario que esperaba para examinarlo y ya no se separó de él un solo instante.

«Ham» será enviado hoy a la isla de Gran Bahama para someterlo a pruebas médicas y más tarde será devuelto a Cabo Cañaveral.—EFE.

PORMENORES DEL VUELO

CABO CAÑAVERAL.—El cohete subió al principio limpia y lentamente, luego ganó velocidad y giró ligeramente ajustándose a su trayectoria, hasta que desapareció.

El lanzamiento fue presenciado

por funcionarios de la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio, así como por miembros de las Fuerzas Aéreas.

NORTEAMERICA LANZA UN SA-TELITE ESPIA

POINT ARGUELLO (California). Los Estados Unidos han lanzado ayer al espacio un nuevo satélite «Watch dog» (perro vigilante) para mantener al mundo occidental ojo avizor sobre la amenaza comunista en todo el globo terrestre.

El satélite—«Samos II»—, de dos toneladas de peso e integrado por dos fases, fue lanzado, por medio de un proyectil intercontinental «Atlas», a las 21,22 (hora española).

EL «SAMOS II» ENTRO EN ORBITA

POINT ARGUELLO (California).—El «Samos II» entró en órbita a las 21,30 de anoche y da una vuelta a la Tierra cada treinta y cinco minutos, con una altura máxima de 560 kilómetros.

El «Samos I», lanzado el 11 de octubre pasado desde la base aérea de Vandenberg, no consiguió entrar en órbita.—EFE.

Al desembarcar los pasajeros...

300 hombres y mujeres de la tripulación del "Santa María" han quedado en manos de los piratas

Todos los hombnes de buena vor funtad, que se ganan el pan con su frabajor deben solidanizara: con estas víctimas de los forajidos.

La liberación de los pasajeros, del "Santa María", entre los que había un alto porcentaje de mujeres y nipias, quita una grave pesadilla del corazón del mundo civilizado. Y particularmente nos alivia el ánimo a posotros, los españoles, por cuanto la mayoría del pasaje liberado son compatriotas nuestros.

Pero en el mismo peligro quedan, si con ellos no se hace lo que se ha hecho con el pasaje, los 300 tripulantes del barco, entre los cuales hay fambién museres como enfermeras, peluqueras y en otros puestos. ¿Es humano dejar a esos honrados tra bajadores en manos de una partida de forajidos? ¿Qué hacen los sindicatos del mundo que no alean ahora, como un solo hombre, su clamor para que también la tripulación del "Santa María" sea liberada?

Pensemos en lo que a estas horas vucedería si un grupo de hombres patriotas de cualquier país aherrojado se hubiese hecho dueño de algún barco de ese país con tripulación y pasaje a bordo. Es probable que todo el complejo tinglado de las izquierdas del mundo estuviera a estas horas gritando contra los "pirais" y apremiando a todos los barcos guerra a que le diesen caza.

Nuestra voz, con la del "Ya" madrileño que expresa estos conceptos, se alza contra la falta de sentido humano y de consecuencia polítical que supone el abandono de los tripulantes del "Santa María" a la suerte que les quiera deparar una banda de "gangsters" fuera de la ley.

RECIFE (Brasil).—El ex capitán Galvao ha dicho en un mensaje al nuevo Presidente brasileño que desembarcará aquí hoy, miércoles, a los seiscientos veinte pasajeros del "Santa María".

El nuevo ministro brasileño de insuntos Extenioros, Alfonso Arinos de Melo Franco, ha declarado en Brasilia que el Presidente Quadros no tiene todavía criterio definido sobre su posición ante los rebeldes del "Santa María".

ZARPARA DE RECIFE PARA RIO

El general Humberto Delgado, dirigente portugués de la oposición, que se ha responsabilizado del acto de piratería realizado por Galvao y sus secuaces ha manifestado que el trasatlántico "Santa Maria" zarpará hacia Río do Janeiro tan pronto como los pasajeros de dicho barco sean desembarcados en Recife.

(Pasa a la página 8.ª)

A las 13 (hora española) el pirata Galvao entrego en el puerto de Recife a los pasajeros del "Santa María"

El momento fué de gran júbilo para los 620 rehenes que han vivido horas de angustia en el barco

RECIFE (Brasil). (Urgente), 1.— El pirata Enrique Galvao, ha dirigido el trasatlántico portugués "Santa María", del que se apoderó días pasados, reduciendo a la tripulación, hacia el puerto brasileño do Recife, con objeto de desembarcar a los 620 pasajeros de nueve nacionalidades que ha mantenido como rehenes en alta mar, durante diez días.

Luciendo gallardetes en sus antenas y escoltado por destructores de la Marina de los Estados Unidos, el citado trasatlántico, de 20.906 toneladas entró en el puerto de Recife, poco después de las trece (hora española).

Fue este un momento de gran júbilo y emoción para los pasajeros, a bordo del "Santa María", los cuales han vivido horas de angustia en el barco ocupado por los piratas.

LLEGA A RECIFE HUMBERTO DELGADO

RECIFE (Brasil), 1.—Ha llegado a esta ciudad el general Humberto Delgado. Se cree que el motivo de

su llegada obedece a su intención de entrevistarse con el ex capitán pirata, opresor del trasatlántico "Santa María", de nacionalidad portuguesa, Enrique Galvao.—EFE

EN SFGOVIA

PROXIMA INAUGURACION DE DOS MONUMENTOS

MADRID — Mariano Grau, corresponsal de "ABC" en Segovia, escrible lo siguiente:

con el atuendo clásico de l'os doctoponsal de "ABC" en Segovia, escrible ques de granito inmediatos aparecen

En la plaza que, desde hace yal años, lleva su nombre ha quedado installado el monumento al famoro dector segoviano del siglo XVI Andrés Laguna, médico de Papas y de Reyes. La crección de este monumento fue acordada al conmemorarse, en 1959, el IV centenario de la muerte de aquella gran figura española del Renacimiento. Es una estatua en piedra rosada que reproduce al doctor de cuerpo entero, en tamaño algo mayor que el natural, ataviado

con el atuendo clásico de los doctores de la XVI centuria. En dos bloques de granito inmediatos aparecen arabados los títulos de las distintas facetas que abarcó la vida científica vilteraria del doctor Laguna y efemérides más destacadas de su existencia. El monumento, que ha sido instalado en medio de un macizo de fores y césped, es obra del escultor regoviano don Florentino Trapero, y su inauguración oficial se celebrata en breve.

Otro escultor segoviano, José María Moro, que en estos años últimos inició su vida artística, procede a dar los postreros toques al monumento al padre Claret que, en fecha próxima, comenzará a montarse. La instalación se efectuará frente al convento de los padres misioneros del Corazón de María que fundara el santo de Sallent, que en fecha próxima ha de ser objeto de importantes; mejoras.

¿A qué hora se paró el reloj MASAGO?

De 10'30 a 11 y a partir de hoy, gran concurso radiofónico en las antenas de Radio Gredos

SINTONICE CON NUESTRA EMISORA

RACES -

AVILA hace medio sigio

Enhorabuena a nuestros amigos, el funcionario del cuerpo administrativo de Obras Públicas, don Luciano Tejedor y al aspirante de la Sección de Fomento de este Gobierno Civil, don Modesto Castreño, los dos muy competentes en sus destinos, por su ascenso

—Después de pasar unos días en su finca de Zurra han salido para Madrid los señores de Silvela, acompañados del joven oficial de Húsares de la Princesa (caballería), nieto de los marqueses de Aguilar de Campod y su primo don Manuel.

-Las victimas del frio. Después de muy largas pesquisas por fin se did con el paradero de los infelices vecihos de Muñana Agustín Bustamante ly su hlijo Esteban, alias el Civil. Salieron el 25 del pasado mes de enero del pueblo de Grajos con dirección a su pueblo al que no pudieron lles gar. El cadáver del primero ha apalrecido en la parte alta de la dehesal de Villagarcía y su hijo como a unos trescientos metros de él, cubierto con una manta y debajo de un peñasco grande. Se conoce que la ventisca de nieve no les dejaba andar. Fueron enterrados en Muñana.

-Como este año nunca. Las predicaciones de nuestro Clero no han caído en el vacío junto con las gestiones de la Junta pro paro. La gente rica ha comprendido su deber y los donativos han sido y son espléndidos en dinero y en género. Este and de tanto rigor atmosférico en todos los hogares no ha faltado más o menol3 comida ni lumbre. Ayer vimos en las Cocinas Económicas al señor conde de Montefrio, al marqués de la Torrecilla y días pasados la visitaron el diputado a Corte; por Avis la don Ramón Castillo G. Soriano, el marques de Casa Muñoz, doña Benita Fernández, y el señor de Tejada. Todos dejaron buena cantidad de dinero. El marqués de la To-

Zona de Reclutamiento y Movilización número 5. Sección de Reclutamiento núm. 9. Junta de Clasificación y Revisión. Avila, Circular. Julcios de Revisiones

(Continuación)

A los expedientes de continuación de PRORROGAS DE PRIMERA CLASE a que se refieren los artículos 264 y 265 se unirán imprescindible mente los certificados de riqueza y contribución que por todos los conceptos satisfagan los mozos y familia. con expression de RUSTICA, URBAN NA, INDUSTRIAL y de sueldos o pensiones que perciban del Estado. Provincia o Municipo, riqueza amillarada o catastrada y líquida. Tamto a estos expedientes de continuación de prórroga como a los del Reemplazo de 1961 se unirán ader más los documentos prevenidos en los artículos 253 al 265, una relación detallada de todos los bienes y ganados que posea el mozo y cada una de las personas de la familia, tanto en el término municipal de su Ayuntamiento como en otros municipios, especificando en las mismas, y con toda claridad, el emplazamiento, extensión en áreas (nunca en medida que no sea Sittema Métrico Decimal), cultivo a que se las dedica, y en la condición de cultivo se especificará si son de secano o regadío, rest pecto de las rústicas; y el emplazamiento, clases o destino de las urbanas, (si para vivienda propia, alquiler, encerradero de ganados, pajar, etc.); número de cabezas de ganado de cada clare, expresándose clara-

rrecilla con el ilustre capitán del Regimiento de Caballería de Húsares de la Prince a señor Menéndez que hicieron aquí parada rumbo a Gredos, y que tiene una hija Hermana de la Caridad en la Inclusa, estuvo viendo servir la comida a su hija, y él y el marqués se sentaron a una mesal y comieron un plato de guisado con carne que les supo muy bien y que lo pagaron estupendamente.

mente si son de labor, de producción o de recría.

Respeto a las fincas rústicas destinadas a pastos, se exprebará si son de tierra abierta de pasto, prado de siega, tanto de regadio o de secano. Estas relaciones serán firmadas por los interesados, dos peritos imparciales nombrados por el Ayuntamiento y autorizada igualmente por los señores Alcalde y Secretario del mist mo, para acreditar de etsa forma la legalidad de la pososión de los bienes y ganados. Unirán igualmente a los expedientes certificado de la profesión o industria lucrativa que ejerzan el mozo y personas de su familia, o negativa en su caso

La relación de bienes y ganados, se ajustará al modelo publicado en la Circular de esta Junta con el número 258 en el Boletín Oficial de la Provincia número 15, correspondiente al día 2 de febrero de 1952, teniendo en cuenta que, en caso de no poseer los intercados bienes ni garnados remitirán igualmente la relación negativa.

Respecto a las HERMANAS DE LOS MOZOS que soliciten PRO-RROGA DE PRIMERA CLASE, se acompañarán a los expedientes certificados en los que se haga constansi ejercen o no PROFESION LUMCRATIVA Y PRODUCTOS QUE OBTIENEN DE ELLA (artículo 233 del Reglamento).

Todos los documentos y certificados necesarios para los expedientes de prórroga de incorporación a filas de primera clase serán expedidos GRATUITAMENTE y reintegrados estos en sus solicitudes, con arreglo a la Ley de Timbre, sin exigírseles a los interesados pagar costas ni derechos si se acredita la pobreza; pero si fuese denegada la prórroga por no acreditarse la pobreza se les exigirá el reintegro de todo el expediente y documentos, también con arreglo al la Ley del Timbre, y al pago de los derechos correspondientes como dispone el artículo 252 del Reglamento.

Lo; Ayuntamientos tendrán muy en cuenta de remitir inmediatamente pasado el día 12 del próximo mes de febrero (segundo domingo del mismo), y antes de finalizar dicho mes deberán tener entrada en esta Junta, las actas de alistamiento inicial, rectificación y rectificación definitiva y cierre del mismo, sin esperar a la c'asificación y declaración de soldados, documentos que dejarán de acompañar en su día a las actas y a los expedientes individuales de los mozos.

Remitirán igualmente los Ayuntamientos y con toda urgencia a estal Junta, relación nominal de los mozos del Reemplazo de 1961 que en el acto de la clasificación y declaración de soldados, que tendrá lugar el domingo día 19 de febrero próximo, hayan alegado y solicitado expediente de Prorroga de incorporación a filas de primera clase, expresando en la misma el nombre de los padres. Si én algún municipio no hubiese mozos que alegasen o solicitasen prórroga, remitirán la relación negativa en su caso.

Las actas de clasificación y declaración de soldados, expedientes inviduales, expedientes de prórroga de 1.ª clase y expedientes de prófugos, así como los certificados de talla, peleo y reconocimiento de los mozos que deban revisar y de las personationes.

Días de recepción en los Almacenes del Servicio Nacional del Trigo durante el mes de febrero

Para conocimiento de los agricultores, fabricantes de harina y público en general, se hace saber que los días de recepción en los almacenes y subalmacenes del S. N. T. dependientes de esta Jefatura Provincial, durante el presente mes de febrero, serán los siguientes:

ARENAS DE SAN PEDRO.—Diario menos los días 6, 7, 14, 15, 20 y 21.

AREVALO.—Diario.

AVILA.—Diario.

BARCO DE AVILA (EL). — Días 3, 4, 10, 11, 17 y 18.

CANDELEDA.—Días 6, 7, 20 y 21. CRESPOS.—Diario.

CRESPOS (Centro de Selección). —Diario.

FONTIVEROS.—Diario menos los días 10, 11, 24 y 25.
GALLEGOS DE SOBRINOS.—

Dias 7, 8, 21 y 22. HERNANSANCHO.—Oerrado has-

ta nuevo aviso.

MADRIGAL DE LAS ALTAS TO-RRES.—Diario.

MUÑANA.—Diario menos los días 20, 21, 22 y 23.

MUNICO.—Día 22.

NARROS DEL CASTILLO.—Días 10, 11, 24 y 25.

PEDRO RODRIGUEZ.—Diario. PIEDRAHITA.—Diario menos los dias 3, 4, 10, 11, 17 y 18.

SANCHIDRIAN. — Diario menos

SAN MIGUEL DE SERREZUELA.

—Diario menos los días 7, 8, 21 y 22.

SAN PEDRO DEL ARROYO.—

Diario.

SOLANA DE RIOALMAR.—Día 21/ SOTILLO DE LA ADRADA.—Día

TIEMBLO (EL).—Día 15. VELAYOS.—Días 16 y 17.

VELAYOS.—Días 16 y 17. El jefa provincial, *Luis Aragoneses*.

Se arriendan pastos

en la Dehesa de Solanas del Tiétar (Candeleda) para 500 ovejas desde el 1 de marzo al 29 de junio. Para tratar en la finca con José García Holgados y en Salamanca Tel. 1486

Urge vender equipo de cine, máquina fija, 35 milímetros, arco voltaico, bombos cerrados. Muy barato o a cambio por máquina portátil 16 milímetros. Expuesta a prueba en Bar Gredos, El Arenal.

POLLITOS AMERICANOS

Hanséns Leghorn City Sesenta líneas cruzadas GRANJA MARTORELL Pedidos a: Carlos Prieto Comuneros de Castilla, 3. Telf. 1573

que deban ser reconocidas conforme a lo anteriormente expuesto han de tener entrada en esta Junta conquince días de antelación al designado a cada pueblo para los juicios de revisión, conforme a la Orden Cirtular de 2 de abril de 1927 (C. L. número 215), "Gaceta de Madrid" número 125, último párrafo del Articulo 145 del Reglamento de Reclutamiento, atribuciónes conferidas al la Junta por el mismo para lel señalamiento de plazos e instrucciones recibidas.

(Continua).

T Sociedad Española de Automóviles de Turismo, s. A.

Aviso

Nueva versión del coche 600-Furgoneta comercial Seat 600

A partir de esta fecha se ofrece al público una nueva versión del modelo 600 denominada:

Furgoneta comercial SEAT 600

Este modelo con dos asientos y amplio espacio para paquetería, se venderá al público al precio de:

Pesetas 66.000

Todos los actuales solicitantes del modelo 600 normal con petición registrada, pueden solicitar en el plazo de un mes, cursando carta a nuestra División Comercial y de Asistencia Técnina —Valderribas, 75. Apartado 14.270, Madrid—, el modelo «Furgoneta Comercial», pasando a figurar por el orden que resulte de su numeración actual, a la cabeza de la lista de solicitantes, admitiéndose además nuevas solicitudes que se registrarán a continuación.

Estos coches pueden examinarse a partir de esta fecha en nuestras oficinas de Velázquez, 36, Madrid; en nuestras filiales de Barcelona (Plaza de Letamendi, 17 y Gran Vía esquina a Paseo Zona Franca); de Sevilla (Gaspar Alonso, 1); y en los establecimientos de FIAT Hispania, S. A. en Madrid (Avenida de la Habana 98) y Barcelona (Gran Vía Carlos III, 62).

El tipo Berlina se seguirá suministrando al precio actual de Pesetas 70.000.

Madrid, 1.º de Febrero de 1961.

Toque a perdido

Se ha dicho que ya no nieva como antaño... Pero las nevadas de este año sólo tuvieron precedente próximo en la terrible de Teruel durante la Cruza da. En San Bartolomé de Pinares se ha restablecido el "toque a perdido" con la campana grande del templo parroquial, advirtiendo a los pastores del camino a seguir hacia el pueblo, escondido en la serranía del sudeste de la tierra de Avila.

Una de las cosas más hermosas de la tierra de Avil'a es la nieve de sus crudos inviernos. Como es tierra muy alta en ella todo es verdad pura. Y la nieve viene a ser una de sus verdades: bonita y cruel.

Es hermosa en verdad la estampa de Avila en noche de nieve y helada. Las estrellas, rutilantes en alto cielo intensamente azul, incomparable. La luna llena, claro espejo de plata bruñida... Sobre las almenas, en las torres de sus fortalezas y sus templos (mitad por mitad permanece lo religioso y lo castrense de la vetusta "cil-Nitas"), cada copo, endurecido, es un conjunto de brillantes reverberando la luz. Hermosa estampa, que sólo disfrutan almas soñadoras: pintores, poetas y tal o cual enloquecido entusiasta, capaz do pasear hasta los Cuatro Postes en esas noches de temperatura negativa celebrando la suerte de un apagón de luces... Porque entonces el encanto re sublima: los merlones de la fortificación impar son como un peine fantástico para los plateados cabellos del pálido astro de la noche.

Contraste de luces y sombras, que causa emoción singular. La banda norte de la muralla evoca legendarios amores, y el viviente se hace como abstracción en el ambiente frigido. Ama. Y solamente hay frio en los vanos ojos de la espadaña del Carmen: ojos muertos, sin las campanas que antaño voltearon en ellos. De tal estampa procede, sin duda, la noción que se adquiere por muchos de un Avila muerta: romántica evocación de amores desfallecidos y amorios cubiertos de yedra...

Pero Avila e3 mál: en el espacio, en el tiempo, en el amor.

Hay en la tierra de Avila una es-



LIJADORAS ELECTRICAS **DE BANDA**

Lijado suave diez veces más rápido

Hace todas las tareas de lijado con el mínimo esfuerzo NO PESA NO SALTA DE FACIL MANEJO VARIOS MODELOS

> Pida ofertas a su Distribuidor

COPRIMA Ltda. Zurbano, 56 - Madrid

por Martín AREVALO

tación ferroviaria (la más alta en la linea del Norte) llamada Herradon-La Cañada. El contraste de luces y sombras de la noche abulense, de nieve y helada, se reproduce fielmente sobre su paisaje agreste, de páramo y sierra, de rocas y prados, de monte y de valles. La intensa claridad de un sol esplendente en cenit estival produce al pie de los árboles una sombra con la misma intensidad azul de la noche estrellada, en vira tud de la diafanidad de la atmósfera en tales altitudes. Hermosa la tarde y hermosa la noche de la dehesa, poblada de robles, camino de San Bartolomé de Pinares, desde Herradon-La Cañada. Terrible la nieve.

Señalan el camino altos hitos de piedra granitica enhiestos. Y, evitando las profundas trincheras, siguen los caminantes la línea de los monolitos. ¿Quién sabe lo que sería caer con el propio peso en una de estas hoyas tremendas, con nieve hasta tres o máis metros de altura?...

En la dehesa y en el páramo cuidan los pastores sus ganados. Y a veces sucede sorprenderles la nieve lejos de los apriscos, lejos también del pueb"o, escondido en un repliegue de la sierra nombrada Cuerdal de los Polvicos, a nueve kilómetros de la estación ferroviaria. Cuando ha de nevar intensamente se siente la gravedad de la situación en una calma solemne, parecida en mucho a la que precede a las fuertes tormenta del verano. Es el silencio el secreto de la solemnidad momentánea. Els el peso de todo el paisaje gris sobre la conciencia y encima del corazón. Encogido el ánimo, ¿qué se espe-

Dicen que una vez, hace muchos años, las tinieblas de un eclipse de Sol alcanzaron dita tierra, y observaron los viejos cómo los animales despavoridos, huían hacia sus refugios; lal; gallinas se acostaban; gruñían los cerdos; ladraban los chuchos... ¿Qué iba a pasar? Puels en tales ocasiones son las mujeres quienes reaccionan de inmediato, heroicas o inconscientes, con la brusquedad de la luz a la sombra en el paibaje. En tarde solemne de invierno, de ambiente silencioso y conciencia intorrogantle, precedente de una newada, que desfigura la tierra, sin dejar sobre la superficie puntos de referencia, ellas hacían en San Bartolomé de Pinaires el recuento de hombres después de haber recogido a los hijos en torno al hogar, de cuyos llares colgaba enorme caldera ando castañas o natatas menu das para machacar y envolver con harina en el pesebre de los grueso; y ansiosos cebones. Pronto se sabía el pastor que faltaba (pastor o pastores) y a dónde habían ido. Pero algunas veces la intensidad de la nieve ceyendo, la ventisca desatada ,la invisibilidad... hacían de todo punto imposible intentar la formación de equipos o grupos de salvamento sin grave peligro común. Y entonces el llanto de las mujeres tenía eco en la torre del templo parroquial con los sones graves de la icampana mayor tocando a perdido ...

III

Era tañido excepcional. Volteaba la campana cada vez del lado del bada jo. Solamente un golpe daba cada vez, golpe seco, helado y sobrecogedor, que esparcía sus ondas hacia un

infinito... Hacia el abilmo del corazon humano, perdido acaso.

El toque a perdido era el latidocomo fuego astracto en el ambiente frígido-del corazón amante de una comunidad social. Adonde no podía Ilegar la misión de salvamento, llegaba el mensaje acompasado para orientar un instinto, para vencer al tiempo, para salvar un alma...

Avila es todo esto en unidad, llamamiento y altura. La campana daba cuenta al solitario de la montaña, al sorprendido en la espesura del boscaje, al acogido al aprisco campestre que había muchos seres humanos pendientes de su suerte anhelando atraerle hacia si. El toque a perdido era clamor poderoso y constante, que no cesaba mientras se conocían aurencias, ganando al tiempo la partida de una imposibili# dad física de vencer al espacio sin mayor riesgo. La intensidad del sonido denotaba la cercanía de su procedencia... Y, acercándole al centro de la onda sonora, se llegaba al hogar antes de la congelación posible o segura en el descampado. Pero so bre todo las campanadas iguales del toque a perdido eran aviso sobrenatural: superación de todo amor te-

Bajo el puente del Roble Perico Cuentas murio congelado. Dios le tenga en gloria. Era un mendigo. Recorría los sábados las calles del pueblo pidiendo lismona. Llevaba en los entierros la insignia de la cofradía. Y solian darle trabajo algunos propies tarios buenos. Los mendigos de los pueblos no suelen ser picaros profesionales. Son más bien de afortunados. Y por eso en la muerte de Perico Cuentas todos sus paisanos exclamaban con lástima: "¡Pobre Perico!..... A nadio hizo mal."

Bajo el puente del Roble Perico Cuentas apareció muerto en un día de nieve. Había abandonado quince días antes su casa, algo más que choza, traladándose al hospital Provincial porque personas piadosan le aconsejaron el acogimiento. Veíanlo malito y sin la conveniente asistencia, pues a tanto sacrificio de atenciones, no alcanzaba la misericordia de las buenas mujeres que le llevaban sus caldos... Re tablecióse tan pronto que le dieron el alta, y se puso en camino anda que anda, pues por entonces no funcionaban los coches de linea por la carretera de Toledo. Un par de kilómetros... Pero no llegó a mán el asfuerzo, y debajo del puente crevó resistir la nevada a pie firme... Y! apoyado en la pared le encontraron erecto. Después de haber andado más de veinte kilometros murio de pie, no a mayor ditancia de los de su casa, de su pueblo, del calor de su comunia dad social... ¡Muerto de frío!

Un rebelde musulmán guillotinado en Lyón

LYON (Francia).—Salah Dehil, de treinta y tres años de edad, rebelde musulmán, ha sido gillotinado en el patio de la cárcel Fort Montluc. Dehil fue condenado a la última pena por un Consejo de Guerra el 21 de julio de 1960 por haber participado en un ataque terrorista contra una Comisaría de Policía en 1958. A consecuencia del ataque murió un policía llamado Armand Sudon.

REMOLQUES **MAQUINARIA AGRICOLA**

RADIO AVILA

Emisora Sindical

Programa para mafiana día 2 De 5 a 10 tarde.

5, Apertura. Canción popular española; 5,20, Canción italiana; 5,30, Nuestro concierto; 6,00, Obsequio al Club; 6,30, Para ustedes, señoras; 7,00, El Club manda; 7,30, Dos orquestas; 7,45, Cruces de ondas: 8,00, Con la brisa del Angelus; 8,05, Espacio musical; 8,30, Antena selecta; 9.00, Rutas musicales; 9,15, Música al aire; 9,30, Lo dice «El Diario de Avila»; 9,45, Lo dice «Pueblo».

De 10 noche a 1 madrugada

10,00, Radio Nacional de España; 10,15, Así fué hoy; 10,20, Boletín informativo; 10.30, Concurso radiofónico; 11,00, De noche al paralelo; 12,00, Música variada; 12,30, Antes de dormir, sueñe; 1,00, Lectura de programas y cierre de la estación.



Ada. Portugal, 17.-Telf. 1963 AVILA

Publicidad BACES.

el más caliente del mundo: Perico Cuentas sonreía muriendo. Llego al sus oídos el toque a perdido, y el sonido de la campana fué alegría para su corazón, compañía bajo el puente del Roble, calor ambientali bajo la bóveda de medidos sillares, orientación hacia un camino que ya no podía seguir sobre la tierra, y que, pasando por la iglesia parroquial de su pueblo terminaba en el cielo... La sonrisa de Perico Cuentas Alguien dijo que el frío de Avila es era el poema de toque a perdido.

Aparato enartrodial FARRE, para la contención de las HERNIAS, cualquiera que sea su tamaño (singularmente de las operadas que se han reproducido). eventraciones y estómago caído. Además de adaptarse exactamente al cuerpo sin producir la menor molestia en ningún punto, ejerce su presión no con tirantes o correas, sino por medio de dispositivos que permiten graduarla y fijarla en la dirección conveniente. Nos ponemos a disposición de los señores medicos que deseen examinar estas características. Tanto estos aparatos como los Corsés mecánicorreguladores para las desviaciones de la columna vertebral, se constrayen especialmente para cada caso mediante prescripción facultativa.

Visita en AVILA, para recibir encargos, el día 3 de febrero (primer viernes). de diez a una, en el Consultorio de don Tomás Martín Blázquez, plaza de San Pedro, 5, bajo su prescripción.

Casa Central fundada en 1897: «Gabinete Ortopédico Farré». calle Marqués de Valdeiglesias (antigua de las Torres), 5 y 13. Madrid. (C. S. 3,268).

Veda de caza menor

CIRCULAR DE LA SECRETARIA GENERAL DEL GOBIERNO CIVIL

De conformidad con lo establecido en la vigente Ley de Caza y Reglamento para su aplicación así como en la Orden del Ministerio de Agricultura de 31 de mayo de 1960 ("Boletín Oficial del Estado" de 14 de junio pasado) se hace público, para general conocimiento las siguientes prevenciones respecto a la caza de las especies comprendidas en las clases mayor y menor:

1.º Comienza la veda de la cazal menor el día 6 de febrero próximo por lo que sólo podrá cazarse hasta la puesta de sol del día 5.

2.º Para las aves acuáticas comienza la veda el primero de marzo próximo y para la avutarda el primero de mayo. Con respecto a esta última especia se tendrán en cuenta las mismas normas de la temporada anterior, precisándose por tanto, permiso especial para cazar avutarda a partir del 6 de febrero.

3.º El ejercicio de la caza mayor puede realizarse hasta el día 19 de febrero próximo, comenzando la veda el día 20 con excepción del corzo y rebeco que quedó establecida ya para el día 14 de noviembre pasado y en cuanto a la cabra montés habra de estarse a la reglamentación especial que para cada caso se encuentra aprobada por el Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza.

4.º Una vez comenzada la veda de cada arpscie queda prohibida la circulación, venta y consumo de aquellas a que afecte.

5.º Unicamente se considerarán excluídos do la prohibición de cazar aquellos terrenos que hayan obtenido la declaración de vedado de caza, a los que sin embargo se aplicarán las restricciones que anteriormente se citan en cuanto a su circulación y venta.

Los señores alcaldes deberán dar la presente Circular la máxima publicidad por los medios de difurión acostumbrados, encareciéndose las autoridades locales, Guardia Civil, guardería forestal y demás agentes de la Autoridad extremen su celo en velar por su cumplimeinto, denun ciando a la autoridad judicial las infracciones de que tuvieren conocimiento.

El gobernador civil, José Antonio Vaca de Osma.

ESPECIACULOS PARA MAÑANA

CINE LAGASCA 7'45 y 10'45 La película de reciente estreno en Madrid

Viaje al centro de la Tierra

(Para todos los públicos)
PAT BOONE-JAMES MASON
La más fantástica e impresionante de todas las aventuras
imaginadas por Julio Verne.
Espectacular, fantástica,
apasionante

Publicidad Avila

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio
Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila, los viernes
Esteban Domingo, 9
C. S. n.º 305

Fondo Provincial de Ayuda al Estudio

Los adjudicatarios de becas de esta Fondo dotadas por la Obra Social del Movimiento y Gobierno Civil de la provincia, podrán hacer efectivo el importe del primer trimestre, presentando en las oficinas de la Junta Rectora del Fondo, plaza de Italia, múmero 1, de esta capital, de once a doce de la mañana, los siguientes documentos:

Certificación oficial de calificaciónes obtenidas en los estudios realizados o copia autorizada por el director de Centro en que estudien de documento, que las contengan.

Certificación acreditativa de que siguen los estudios para los que recibieron la beca.

ECOS DE SOCIEDAD

Necrológica

Piadoso recuerdo que con todo afecto dedicamos a la memoria de don Adrián Velasco Martín, fallecido días pasados en nuestra ciudad a los 57 años de edad. ¡Qué muerte la suya más edificante! después de una

Cine T. L. Victoria

Mañana estreno

La vida alrededor

Interpretada por Fernando Fernán Gómez, Analía Gadé y Manolo Morán

> Autorizada mayores Sesiones 7,45 y 11.

enfermedad muy dolorosa, sufrida con la resignación del buen cristiano. Este es un verdadero consuelo para sus familiares, reflejo de su permanencia en Congregaciones religiosas abulenses como así sucedió en la Asociación del Sagrado Corazón y otras a que perteneció.

Descanse en paz el competente inldustrial de Avila cuya amabilidad 'y sencillez eran tan conocidas y aprociadas entre cuantos se honraron con su amistad. Nuestro sentido pésame a su familia, especialmente a su esposa doña Angela Sánchez Prieto; hija doña Teresa; hijo polít tico don Manuel Ventero Alonso (veterinario); hermanos doña Felisa, doña Luisa, don Angel, doña Pilar, don Indalecio y doña Carmen; hermanos políticos don Valentín Alberti, don Antonio Losada, don Mariano García, don Antonio Mateos, doña Concepción Martín y doña Mercedes Lumbreras.

Audiencia Provincial

SENALAMIENTOS

Dia 2 de febrero:

Juzgado de Arévalo. — Imprudencia. Letrado señor Ruíz Ayúcar. Procurador, señor Fernández.

Juzgado de Cebreros.—Lesiones y daños. Letrados señores Ruíz Ayúcar y González. Procuradores señores García López y Leyva.

Juzgado de Arévalo. — Daños. Letrado señor Varas. Procurador señor Mariscal.

POLLITAS

Híbridas y doble híbridas de estirpe americana

TODAS LAS EDADES

ELIJA USTED MISMO SU PROPIO GANADO EN



Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría, de nueve y media de la mañana a una y media.

Día 2. — Benemerito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 3.—El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus pagas.

El capitán pagador, Atilano Lozano González.

Arriéndase antiguo Bar de El Torreón. Ideal para supermercado o galería comercial. Razón: Tos-

ado, 1.

Pérdida abrigo niño. Plaza Santa Teresa. Gratificarán carnicería «El Arco».



Mañana, Jueves Sacerdotal

Mañana, jueves, 2 de febrero, fiesta de la Purificación de Nuestra Setinora y Jueves Sacerdotal, se celebrará el acostumbrado acto eucarístico para pedir por los sacerdotes. El acto tendrá lugar a la ssiete y media de la tarde en la iglesia de Santo Tomé.

ries sacerdotales como la institución del Sacerdocio y la de la Eucaristía, es realizan en este santo tiempo, en el cu to cristiano de estos días.

En esta tiempo tiene también lugar el acontecimiento trascendental del año en el Seminario y en el clima sacerdotal de la Diocesis; la order



Todos estamos convencidos de la necesidad de pedir en todo tiempo por los sacerdotes, pero especial mente hay que hacerlo en ciertas épocas del año en que la Iglesia nos invitade una manera particular al recogimiento y a la oración. Una de estas épocas es ésta en la que hemos entrado, do preparación al tiempo de Cuaresma. Los grandes misterios litúrgicos como la Pasión y Resurrección del Señor, y los grandes misterios de señor, y los grandes misterios de señor, y los grandes misterios de señor.

nación de los nuevos sacerdotes y la fiesta de San José, 19 de marzo, día del Seminario. El próximo Jueves Sacerdotal estará ya dentro de marzo y muy cerca de la ordenación de los nuevos sacerdotes, que lo serán el domingo de Pasión.

Pidamos al señor por los sacerdotes para que ellos sean mejores y de esta manera podamos nosotros serlo también.

Mañana, choque decisivo entre el Real Madrid y el Real Avila

Después de 1-1 de «San Antonio», del campo de «San Miguel», saldrá el semifiualista del Campeonato de Aficionados

Con gran dosis de moral y no pocas esperanzas de triunfo, mañana, el Real Avila, se enfrentará en el campo madrileño de "San Miguel", al Real Madrid en partido de vuelta de los cuartos de final del Campeonato de Aficionados.

Como ya se sabe el primer partido se jugo en Avila el pasado domingo, terminando con empate a un tanto. Mañana, en el "San Miguel", se juega, pues, la baza definitiva, decidiéndose quien ha de acompañar al Carabanchel, Atlético y Segovia-

J. Morais Luque

Partos, enfermedades y cirugía de la mujer
Preparación de parto sin dolor

ex-médico interno de la Maternidad Provincial de Barcelona Consulta: de 11 a 2 y de 4 a 7 Caballeros, 19. 2.°. Teléfono 2381 AVILA

(C. S. 303)

Tiroteos entre argelinos y policías en Colombes

PARIS.—La Policía y unos argelinos han sostenido un tiroteo en la cercana l'ocalidad de Colombes, en el momento en que los niños entraban en una escuela próxima.

Un sargento y tres policías detuvieron a tres argelinos y les pidieron su documentación. Uno de los argelinos sacó una pistola, disparando contra el sargento, pero falló.

Los argelinos emprendieron la huída y los agentes se abstuvieron da disparar por temor a alcanzar a los niños, pero al perseguir a los argelinos por una calle lateral dispararon, hiriendo a uno de los que huían en una pierna. El herido y otro argelino fueron detenidos.—EFE,

na, en las semifinales del torneo.

La alineación abulense, salvo inconvenientes de última hora, será identica a la del pasado domingo.

MARCADOR

Tercera Regional (Primer Grupo)
(29-1-961) Jornada 19
Almarod-Carlos III, 1-2.
Barajas-Unión, 8-1.
San Roque-AREVALO, 3-2.
Guindalera-Peñagrande, 3-1.
Victoria-Béjar, 1-0.
Guadarrama-Alas, 3-1.
A. E. G.-RESIDENCIA, 1-3.
Bilbao-Acueducto, 1-1.

CLASIFICACION:

J. G. E. P. F. C. F.

	-	-	-	-	-		-
Carlos III	19	15	4	0	66	24	34
Barajas	19	13	3		48		-
AREVALO	18	13	3	2	64	28	29
RESIDENCIA.	18	11	3	4	57	32	25
Acueducto	19	10	4	5	39	24	24
Alas	19	8	3	8	39	34	19
Guadarrama	19	8	3	8	36	33	19
San Roque	19	8	2	9	44	41	18
Victoria	19	7	3	9	35	38	17
A. E. G	19	7	2	10	54	47	16
Bilbao	18	7	2	9	31	38	16
Guindalera	18	6	3	9	25	34	15
Unión	19	5	2	12	26	59	12
Béjar		6	2	11	32	43	11
Almarod		1	4	14	12	72	6
Peña Grande		2			23		5
El Béjar y el Peña Grande figuran							

con puntos de menos por sanción. Puntos positivos: Carlos III, 14.

AREVALO, 11. RESIDENCIA y Barajas, 9. Acueducto, 6, y Guadarrama, 1.

Negativos: Almarod, 14. Peña Grande, 12. Unión, 8. Béjar, 6. Guindalera, 3. Bilbao, A. E. G. y San Roque, 2. Victoria, 1.

Para llamar a El Diario de Avila marque el 1024

El general Muñoz Grandes, en Paris

Fué recibido en el aeródromo de Villacou B bley por su colega francés, general Ely

PARIS.—Procedente de Madrid, y en avión militar, llegó ayer a París el jefe del Alto Estado Mayor español, capitán general don Agustín Muñoz Grandes.

Fue recibido en el aeropuerto de Villacoublay por el jefe del Estado Mayor francés, general Ely; el general Noiret, también del Estado Mayor francés; el embajador de Es-

Número premiado el día 30, el 657. Número premiado el día 31, el 399.

Nuevo Misionero abulense

EL PADRE BLANCO, JOSE VICENTE SOTILLO BLASCO, CANTO SU PRIMERA MISA ANTES DE PARTIR PARA AFRICA

En la Procura de los Padres Blancos, en Madrid, se ha celebrado el emotivo acto religioso de cantar su primera misa el nuevo misionero reverendo Padre José Vicente Sotillo Blasco, al que apadrinaron en tan solemne momento sus tíos, los sacerdotes, reverendos don Ricardo Blasco y don José María Sotillo Escudero, actuando por la parte civil sus padres, don Isidro Sotillo Escudero y doña María del Pilar Blasco de Sotillo.

El acto resultó sumamente brillante, siendo obsequiados después todos los asistentes, entre los que se hallaban sus familiares y numerosos amigos, muchos de ellos abulenses, con un ágape, en los propios locales de la Procura, reuniéndose más tarde en un banquete, antes de que el nuevo Padre Blanco partiera para su nuevo puesto en la Misión de Africa.

El nuevo Misionero, Padre José Vicente Sotillo Blasco, nació en Avila, y aunque sus estudios y carrera eclesiástica la hizo en Badajoz, donde actualmente se encuentran sus padres, en cuantas ocasiones tuvo, especialmente en todos los períodos de vacación, vino a nuestra ciudad pasando largas temporadas con su abuela doña Agapita Escudero, viuda de Sotillo.

Deseamos al joven Padre Misionero muchas gracias del Cielo para el mejor desempeño de su Sagrado Ministerio en el Continente Africano.

Novena de Lourdes

En el Convento de San Antonio, se celebrará solemne novena de Lour des, predicando los P.P. Franciscanos del 3 al 11 del corriente, a las seis de la tarde.

paña en Francia, conde de Motrico; el agregado militar a la Embajada de España, coronel Lago García; el agregado del Aire, coronel Salas Pombo, y otros jefes y oficiales españoles.

El capitán general Muñoz Grandes, invitado oficial de Francia, pasará cuatro días en París.

Acompañan al capitán general los tenientes coroneles Peña y Casas y el capitán de fragata Carrero. También viajaba en el aparato el agregado naval a la Embajada francesa en Madrid, capitán de navío M. André Leost.

En el aeropuerto de Barajas había sido despedido por los ministros del Ejército y Aire, subsecretario de este último Departamento, teniente general Rubio, jefe del Mando Aéreo de la Defensa; general Navarro, del Alto Estado Mayor, y general Castro Garnica, jefe de la región aérea. Antes de su partida fue cumplimentado por el embajador de Francia en España.

'Gabinete electroradiológica

Dr. Tomé

Intensificador de Imágenes. Radioterapla profunda. Rayos X fijo y portátil. Seriador. Tomografías. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil) Rayos ultravioleta e infrarrojos. Catedral, 2. Teléfono 1920. (C. S. número 301)

Peregrinación a Tierra Santa

Como en años anteriores tambiém este año, la Junta Nacional Española de Peregrinaciones, organizará del 11 de abril al 10 de mayo y presidida por un reverendisimo Prelado, su XXIVª Peregrinación Nacional a los Santos Lugares, visitando: Marsella, Milán, Venecia, Brindisi, Alejandría, Peirut, Baalbeck, Damasco, Amman, Jerusalén, Nazaret, Tiberiades, Belén, Monte Thabor, Río Jordán, Mar Muerto, Larnaca, Atenas, Róma, Génova, Niza.

A los interesados les facilitarán toda clase de informes, el ceñor delegado diocesano y la Junta Nacional de Peregrinaciones, Avenida de José Antonio, número 34. Teléfonos: 2 21 33 90 y 2 32 16 29. Madrid.

Pollitas

Leghorn, Casiellana negra, Rhode roja Hijos Abel González. Valladolid.

Caja Hispana de Previsión
Compañía Capitalizadora, S.A

Fundada en 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42.

(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)

Capital: Ptas. 5.000.000.00

Reservas al 31 diciembre de 1959: Ptas. 249.048.465.07

TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL en el sorteo efectuado el día 31 de enero de 1961. CQW PÑG GCLL BGR

DCN GAR GZG XVM Capitales pagados por aorteo hasta la fecha: 38.039.000,00 pasetas.

DELEGACION EN AVILA: Duque de Alba, núm. 10

DE AVILA - - LA TIERRA DE AVILA - - LA TIERRA DE AVILA

DOCUMENTOS EPISCOPALES

XIX ASAMBLEA EUCARISTICA COMARCAL

Se celebrará este año en el extremo oriental del risueño Valle Tiétar

la Diocesis, número 1 del presente año, ha publicado el siguiente documento episcopal:

Tendrá por sede la villa de Sotillo de la Adrada, y comprenderá, además, las parroquias de Santa Maria del Tiétar, Casillas, Navahondilla, Higuera de las Dueñas y Fresnedilla. A ellas podrán agregarse laudablemente los demás pueblos comarcanos que lo deseen, de los Arciprestazde Casavieja y Cebreros.

Mucho esperamos del espíritu de fe y entusiasmo ardoroso con que los señores Arcipreste y demás sacerdote); de las citadas parroquias han acogido el honor y regalo extraordinario que nuestro Señor les dispensa al brindarles—aun más que el piar doso y emocionante espectáculo de una brillante Asamblea Comarcalel cúmulo de gracias anejas a un "Año Eucarístico".

Damos por supuesto que todos l'os sacerdotes aludido; recuerdan perfectamente cuanto venimos repitiendo en años anteriores sobre la finallidad de estas Asambleais Eucaristit cas. Pero importa mucho que también los fieles (al menos, mejor "formados") entiendan bien el alcance del pregón que los convoca a estal Asamblea, conciban profunda estima de gracia tan señalada del Cielo como es un "Año Eucarístico" y se apresten a aprovecharse con avidez sobre todo de esta primera época del

FINALIDAD DE LA ASAMBLEA: 1.—Anhelamos infundir en nuestros fieles una verdadera, sólida y profunda devoción a la Santísima Eucaristía, con todas sus saludables consecuencias. En primer lugar, claro es, despertando una fe viva en la presencia real de Jesucristo en este Sacramento.

Desgraciadamente la Santísima Eucaristía-que es "el alma de la Iglekja" (León XIII)—no ocupa en el corazón de muchos de nuestros cristianos el lugar que merece. Para muchos de ellos Jesucristo Sacramentado pasa completamente inadvertido.

Y esto, aun entre la gente que pasa por "devota".

Y no obstante, la divina Eucaristía, el Sacramento del Amor, debiera ser juntamente el sacramento del gozo, y Jesús Sacramentado el "Cielo en la tierra".

Es triste reconocerlo. Pero es un hecho de experiencia que Cristo viviente entre nosotros nosotros "no cuenta" para muchos cristianos, ni forma parte de su vida... Es decir, que lo más exquisito de nuestra Religión y la realidad más dulce, el manantial de la vida divina en las almas, la fuente de la única verdadera alegria y felicidad en este valle de la grimmis la prenda de una vida leterna venturosa..., pasa inadvertida para un sector enorme de nuestros fieles.

2.—Prescindiendo ahora de otras obvias consideraciones, tas Asambleas—si se preparan debidamente y se prolongan en forma de "Año Eucarístico"—aspiran a ser un medio pastoral de singular eficacia, una parte del progama de "recristianiza-

do, y "vuelta al Decálogo"..., de nuestros pueblos.

En sustitución de esa se lánguida, mortecina, inconsciente..., y de esal prácticas de piedad rutinarias, queremos una fe consciente, viva, acituante; una revalorización de los tesord; sobrenaturales, una estimal profunda de la gracia santificante y de nuestra filiación divina, y de los dones y virtudes sobrenaturales (lal caridad, la abnegación y mortificación cristiana, la humildad, la paciencia en ld; trabajos, la pobreza de espírtu, la injusticia social)...

Contra la concepción pagana de la vida, que se va infiltrando hasta en nuestras aldeas, y privándolas de la savia y del vigor cristiano...,

queremos despertar en nuestros fieles una conciencia perenne de su condición de peregrinos, de suerte que-por encima de todas sus aspiraciones y anhelos suspiren por conquistar la felicidad sempiterna, "aquella vida de arriba, que es la vida verdadera"... (Santa Teresa).

A nuestra Madre del Cielo suplicamos ya desde ahora que nos obtenga estas dos gracias preciadísimais (de las que, en gran parte, depende el fruto que más codiciamos en la Asamblea), a saber:

a) que todos los sacerdotes de esa comarca acierten a comprender con claridad y a valorar profundamente la gran bendición que el Señor les depara con esta Asamblea, y formen el firme propósito de laborar generosamente en orden a lograr que el 1961 sea para sus parroquias un Año eminentemente Eucarístico.

Año Eucarístico, decimos, porque aun después de terminada la Asamblea-sobre todo después del obligado paréntesis del verano-deben seguir los señores Párrocos promoviendo, durante el resto del año 1961, la devoción sólida y ferviente a la Santísima Eucaristía en su triple aspecto (presencia real, Santo Sacrificio y sagrada Comunión).

b) que estos queridos Párrocos encuentren en sus feligreses (Autoridades, funcionarios, fieles en general) 'a decilidad conveniente y la voluntad decidida de aprovecharse a todo, trance de la misericordias divinas para con ellos en este año de gracia, en este "paso del Señor" través de esa región de la Diócesis.

PREPARACION ESPIRITUAL DE LA ASAMBLEA: Reiteramo: con señalado interés a los organizadores y asambleistas en general las reflexiones que haciamos otros años a este propósito. Leánlas con detenimiento (Boletín Eclesiástico 1956, páginas 4-6) y procedan en consecuencia.

Insistimo's en inculcarles a todosseñaladamente a los señores Párrocos y a sus inmediato; colaboradores —que pongan incomparablemen te mayor esfuerzo en la preparación interior de las almas a lo largo del año, que en el lograr una solemnis dad externa deslumbrante en el homenaje social a Jesucristo Sacramentado en los cuatro días de la Asami

Ambas cosas a la par (Boletín Eclesiástico. 1952, página 4).

Para ello: 1) que no falte una ins-

El "Boletín Oficial Eclesiástico" de ción" y renovación cristiana a fon- trucción eucarística adecuada para los niños v adultos (se enviará a todos los pueblos el programa oficial, teñalado para nuestras Asamibleas Eucarísticas comarcales).

Insistase, con particular ahinco y diligencia, en instruir debidamente a los fieles sobre lo que es y vale la Santa Misa. "Foméntese la participa ción de los fieles en la Misa, a tenor de las preciosas recomendaciones de S. S. Pio XII ("Mediator Dei"), de suerte que asistan consciente y activamente, y ofrezcan la Víctima divina, y se ofrezcan a si mi mos juntamento con Ella (Sínodo Diocesano, Const. 117).

2) Promueván también nuestros venerables sacerdotes, por medio de una instrucción sólida y fervorosa, la Comunión frecuente y diaria.—Es una desdicha inmensa para una parroquia que, después de 54 años de promulgado el Decreto "Sacra Trib dentina Synodus", aun no se hayal implantado la Comunión frecuente y diaria.

Consideremon la responsabilidad que ante Dios pueda cabernos por esta grave deficiencia en la piedad de nuestros pueblos. (Sínodo Dioc. Const. 117, b).

3) Exhórtese encarecidamente a los fieles a que despertando su fe, visiten al Santísimo Sacramento; y démosles facilidades para ello, a tetenor de las normas y cautelas del canon 1266 (Const. 117).

4 Como preparación inmediatal de la Asamblea en todas las parroquias, si no unas misiones parroquiales (como hicieron años atrás muchos pueblos con notorio fruto espiritual), al menos una Semana eucarística con predicación eucarística bien cuidada, que, -- además de poner a las alalmas en "traje de fiesta"-, tuviera como finalidad peculiar incrustar en los fieles una devoción acendrada a la Santísima Eucaristía, "Amor de los amores". Centro y compendio de la Religión cristiana...

FRUTO COLECTIVO DE LA ASAMBLEA.—El éxito de esta Asamblea lo mediremos, no precisamente per el número imponente de fieles He la comarca, que se concentrent en Sotillo el último día, para asistir a la Misa Pontifical y a la colemne procesón de la tarde.

Esperamos, desde luego, un homenaje colectivo grandioso a Jesús Sacramentado; pero deceamos, todavíal con más ansias, estos otros frutos:

que, en adelante, no se vuelvan a oír jamás en esta región de la Diócesis horrendas blasfemias contra el santo Nombre de Dios y contra el Santísimo Sacramento del Altar;

que cumplan todos el sagrado deber de asistir a Misa devotamente en los días festivos; pero con una participación consciente y activa;

y sean también muchos los fieles que se animen a beneficiarse de este inapreciable tesoro, asistiendo a diario al Santo Sacrificio;

v se susciten-en cada una de las parroquias muchas Comuniones frecuentes y aun diarias;

y se establezca, como práctica popular, y elemento básico de la vida

(Pasa a la página 7.ª)

SUBASTAS DE **MADERAS**

Ayuntamiento de Santa Cruz del Valle

Por acuerdo do este Ayuntamiento de mi Presidencia, se abre licitación pública para subasta de los aprovechamientos maderables reseñados al continuacion:

A las 9 hora .- Lote número 1.-Aprovechamiento de 434 pinos, com volumen aproximado de 427 metros cúbicos de madera en pie y con 22 por 100 de corteza, bajo el precio Base de 207.095,00 pesetas, e Indice de 258.868.75 pesetas.

A lai, 9,30 horas.—Lote número 2.—Aprovchamiento de 528 pinos, con volumen aproximado de 579 metros cúbicos de madera en pie y con 23t por 100 de corteza, bajo el precio Base de 187.880,00 pesetas, e índice del 234.850,00 pesetas

A las 10 horas.—Lote número 3.— Aprovechamiento de 1.146 pinos, con volumen aproximado de 400 metros cúbicos de madera en pie y con 29 por 100 de corteza, bajo el precio Bar se de 168,000,00 pesetas é indice de 210.000,00 pesetas.

A las 10.30 horas. — Lote número 4.— Aprovechamiento de 370 pinos, con volumen aproximado de 387 metro cúbicos de madera en pie y con 22 por ciento de corteza, bajo el precio Base de 178.020,00 pesetas, é indice de 222.525,00 pesetas.

A las 11 horas.—Lote número 5.— Aprovechamiento de 2.840 pinos, con volumen aproximado de 239 metros cúbicos de madera en pie y con 28 por 100 de corteza, bajo el precio Balse de 93.210,00 pesetas, é indice de 116.512,00 pesetas.

Estos pinos, procedentes del seña. lamiento ordinario, se encuentran clasificados con arreglo a la Orden de 13 de agosto de 1949, y los Certificados Profesionales exigibles son de las clases A. B. y C.

Las proposiciones se presentarán en pliego cerrado, debidamente reintegradas, durante los días hábiles y horas de oficina, en la Secretaría de dite Ayuntamiento, dentro del plazo de licitación, acompañando a las misa mas el resguardo que acredite haber depositado el 3 por 100 del tipo Base, declaración jurada de no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratal ción de las Corporaciones Locales, documento que acredite la personalidad del licitador y Certificado Pro-

La duración de estos aprovechan mientos será por todo el año forestall corriente, v no podrán tomar parte en las subastas los que por algún concepto sean deudores a los fondos municipales.

El plazo de licitación aparece en al Boletín Oficial de la provincial del día 24 de enero actual, y se estará a lo dispuesto en el mismo y a los pliegos da condiciones facultativas y económicas que se encuentran de manifiesto en Secretaría hasta el act to de la subasta.

Santa Cruz del Valle, 25 de enero

El alcalde.

Terneros che) con «Papilla Lechal». Segundo Rodríguez. Avenida José Antonio, 23.

XIX Asamblea Eucaristica Comarcal

(irre de la página 6.º

cristiana, la piado ísima costumbre de la *Visita* diaria fervorosa a Jesús Sacramentado;

y quode en costumbre aquel vivo anhelo de San Pío X, (con ocasión del XXII Congresi Eucarístico Internacional de Madrid), de que en los domingos y demás días de fiesta en todos los templos se bendiga a los apristentes con el Santisimo, después de haber sido expuesto;

Concurso de Avicultura en Grado Profesional

El día 1 de marzo próximo, en la Real Escuela Oficial de Avicultura de Arenys de Mar (Barcelona), tendrá lugar la apertura del Curso oficial de 1961 para la capacitación profesional de los alumnos que concurran. Pueden matricularse alumnos de ambos sexos, mayores de 18 años con práctica de estudio y cultura general, a la vez que con vocación para dedicarse a la avicultura en plan profesional.

Se trata de un Curso intensivo de duración tres meses, a cuya terminación tendrá lugar el examen ante Tribunal designado oficialmente por la Dirección General de Ganadería.

La matrícula queda abierta en la misma Escuela, donde se facilitarán cuantos datos se soliciten respecto a a ojamiento y condiciones.

SANTA TERESA

Pollitas de un día
Pollitas de varias las edades
Peñaranda de Bracamonte
(Salamanca)

Teléfono 47

Córdoba estrenó un reloj que da las horas por "seguirillas"

Acordes de guitarra regularán desde ahora la vida en la ciudad de la Mezquita

CORDOBA. — Cordoba estrenó el pasado domingo un soberbio reloj electrónico que da las horas—y las medias—por "seguirillas".

ACABADO INGENIO DE LA RELOJERIA

Se trata de un acabado ingenio de la relojería suiza compuesto, en realidad, por dos relojes. Uno, reloj-patron, de péndulo preciso, tiene una esfera de veinticuatro horas, todas ellas y las medias correspondientes, marcadas de forma que al llegar la señal horaria, pone automáticamente los amplificadores del reloj exterior en estado de precalentamiento.

A las horas elegidas, cuarenta M cinco segundos después del precalentamiento, es accionada la sonería, compuesta por tres amplificadores de 120 vatios, ocho altavoces reentrantes y seis bocinas con altavoz di námico, que retransmiten la original me'odía flamenca, es decir, una introducción y el contar de las horas ejecutado con maravillosos acordes de guitarra debidos al gran artista cordobes Juanito Serrano. Se ha escogido para ello la "seguirilla", que els uno de los más puros y castizos entre los cantes "jondos" o grandes. La concepción musical, inspirada, se debe al maestro Antonio Valero.

y se remocen las Asociaciones Eucaristicas, tal vez anquilosada, aspirando, si es posible, a establecer, no sólo en Sotillo sino en otras parroquias, la bellísima institución de la Adoración Nocturna, a base de un grupo selecto de jóvenes y hombres de edad madura (como ya existe afortunadamente en Pedro Bermardo, Cebreros, etc.).

A las oraciones de nuestros venerables sacerdotes, de las almas consagradas a Dios, de los enfermos y atribulados, de los niños, y en general de cuantos fieles se preocupan del reinado social efectivo de nuestro Divino Salvador Jesucristo..., confiamos el éxito espiritual de esta Asamblea.

Que no sea, en modo alguno, un "meteoro fugaz", sino que produzca frutos ubérrimos y duraderos en las allmas

SANTOS, Obispo de Avila.

IMPRESO EN
EDITORIAL SENEN MARTIN
OFICINAS Y TALLERES: P. SAN ROQUE, 42.
DESPACHO: P. DEL TENIENTE ARÉVALO, 1.
Teléfono 1329

Ha dimitido Ben Gurion

TEL AVIV.—David Ben Gurion, que ha sido jefe del Gobierno israelí con sólo una breve interrupción, desde que fue creado el Estado judío en 1948, ha presentado la dimisión de sus cargos como primer ministro de Defensa. Ben Gurion, que cuenta setenta y cuatro años de edad, ha entregado su dimisión al Presidente de Israel, Izhak Ben-Zvi, como resultado de un desacuerdo con sus colegas del partido Mapai sobre el llamado «asunto Lavon».

El partido Mapai se negó a respaldar la petición de Ben Gurion de que el ex ministro de Defensa Phinas Laon fuera destituído de su actual puesto de secretario general de la Federación Laboral Israelí.

En los medios políticos de Tel Aviv no se sabe de momento quién pudiera suceder a Ben Gurion.EFE.

Kaleidoscopio

ENTREMESES VEGETALES

Coliflor, guisantes, pimiento encarnado, judías verdes, espárragos, alcachofas, remolacha, una cebollita pequeña, tomate, etc. Todo hervido. Tuego se condimenta con un poco de bonito en escabeche, una sardina de lata, unos pocos encurtidos en vinargre, y una cucharadita de ensalada rusa. Resulta un plato muy vistoso y apropiado como entremés.

AIRES SANOS

Los habitantes del lugar de veraneo ponderan las virtudes salutiferas del clima ante un forastero.

—Cuando yo vine aquí—dice uno—no podía tenerme en pie; tenían que llevarme en un cochecito de un lado para otro y no podía tomar más que leche. Y ya me ve usted ahora.

—Ya. ¿Y qué edad tenía usted cuando vino?

-Pues... un mes.

CAMPAÑA NACIONAL DEL ARROZ

ULTRAMARINOS LOZANO VISITENOS y...

Encontrará su arroz y el precio que usted necesita PLAZA DE NALVILLOS, 1. Teléfono 13-06. AVILA

Consumiendo + arroz gastará - dinero



Escuche hoy miércoles a las nuave y cuarto en las Emisoras de la Cadena de la S. E. R. el programa "TODO ES MAS FACIL"

LOS PIRATAS DEL

(Viene de 1.ª página)

Un intercambio de mensajes precedió a la subida a bordo del "Santa María" del contralmirante Allen Smith. Cuando el destructor "Gearing" se aproximaba al trasatlántico a una velocidad de veinticinco nudos, el operador del "Santa María", hablando en tono insolente, dijo en español: "Nos vemos obligados a considerar el aspecto del destructor como inamistoso. Nuestra conducta no merece vuestra llegada en disposición de combate. Lo sé perfectamente, porque soy marino de guerra". Al responder el contralmirante Smith que no estaban "armados ni preparados para el combate", el operador del "Santa María" se disculpó y dijo que el trasatlántico estaba dispuesto par ra que la lancha del "Gearing" trajese a bordo al jefe norteamericano.

Muy pocos pasajeros pudieron serivistos en cubierta del "Santa Ma-Mi" mientrasi el "Gearing" se le aproximaba. Cuando una lancha del destructor trasiadó al contralmirante Smith hasta el trasatlántico, el exicapitán Galvao estaba esperándole en la parte superior de la escala. Smith que es comandante en jefe de la Marina norteamericana en el Caribe, comenzó inmediatamente sus conversaciones con el cabecilla rebelda sobre la forma de desembarcar al los pasajeros.

El acuerdo para que el contralmirante estadounidense subiese a bordo del "Santa María" fue cancelado en principio durante la noche por el ex capitán Galvao, que dijo que prefería ir él a bordo del "Gearing". Sin embargo, posteriormente el propio Galvao volvió al acuerdo primitivo y la entrevista se celebró, por fin, en el "Santa María".

Según se cree, el contralmirante Smith pidió al cabecilla rebelde que desembarcase a sus 620 pasajeros en un puerto.

Mientras Smith y Galvao hablaban bordo del "Santa María", dos destructores daban vueltas en torno al trasatlántico.

NECATIVA DEL PIRATA

El contralmirante Smith regresó al bordo del destructor "Gearing", desepués de haber pasado casi tres horas en el "Santa María". Un portavoz de la Marina norteamericana dijo que Galvao se había negado a tratar de "un plan sustitutivo para el desembarco de los pasajeros si no puede ser arreglada su entrada en Recife".

El "Gearing" permanece a un cuarto de milla del trasatlántico.

El contralmirante Smith dijo únicamente, refiriéndose a la cuestión del desembarco de los pasajeros del "Santa María", que "la situación no está tan definida como a todos los afectados les gustaría que estuviése".

PROTESTA CONTRA WASHINGTON

La colonia portuguesa en Milán ha dirigido un mensaje do protesta al Presidente norteamericano, John F. Kernedy, y al secretario de Estado, Doan Rusk, por la "pacificadora actitud" mostrada por la Armada de los Estados Unidos en el caso del trasatlántico "Santa María".

El cónsul portugués, Ruy Duarte, ha dicho que, de hecho, la colonia por entero ha firmado el siguiente cable:

"El grupo portugués que reside en Milán respetuosamente señala a vues tra excelencia su protesta contra la pacificadora actitud que, según los informes de Prensa, han adoptado las autoridades de Marina de los Estados Unidos con la banda internacional que se apoderó del trasatlántico "Santa María" hiriendo a oficiales desarmados y miembros de la tripulación".

PATETICO LLAMAMIENTO DE LA FAMILIA DEL OFICIAL ASESINADO

WASHINGTON,—La familia del pficial del "Santa María" asesinado por los piratas ha enviado al Presidente Kennedy el siguiente telegrama:

"La familia del piloto portugués posé María de Nasamiento Costa, asesinado a bordo del buque "Santa María", ape'a a vuestra excelencia en nombre de los altos ideales de justicia y de los derechos humanos invocados por su excelencia en su solemne primer mensaje al mundo, y ruega se digne dispensar su atención sobre el destino de la tripulación, que no desembarcará en Belem (Brasil), y pide la entrega del cuerpo de su ser querido para que le sean otorgadas las debidas honra; fúnebres".

NO SE SABE SI GALVAO LLEVAN RA EL BARCO A PUERTO

NORLFOLK (Virginia). — En el cuartel de la Flota del Atlántico se anuncia que la Armada no tiene conocimiento de "cuándo o de si" el ex capitán pirata Henrique Galvao llevará el secuestrado barco "Santa María" a puerto.

BRASIL DARA FACILIDADES PARA EL DESEMBARCO DEL PASAJE EN RECIFE

BRASILIA.—El ministro de Asuntos Exteriores, Alfonso Arinos, celebró anoche una conferencia con el

SITUACION INTERNACIONAL

A merced de un ladrón

Así seguimos y ya comprenderá el lector que tratamo₃ del caso "Santa María". No hacemos caso del nuevo nombre (Santa Libertad) que le han impuesto los bandidos que le han robado, primero porque no tienen autoridad para ello y lo segundo porque son los más enemigos de la libertad.

Diganlo los 600 pasajeros y la tripulación que prisionera lleva el barco. ¡Libres... bien sin libertad han estado merced a la tiranía de los déspotas que se apoderaron del barco de Portugal! Comprendemos el caso del almirante yanqui Smith, su paciencia para tratar con Galvao, para ir l'entamente, conforme a las circunstancias, sacando de las garras del tirano a los inocentes pasajeros -y luego quien se ocupe de ello-, a los tripulantes los cuales también tienen derecho a que el mundo les liberte de la tiranía y por fin al hermoso barco que es una propiedad legitima robada. Suponemos que la Sociedad de Naciones intervendrá

Cantero - Marmolista

Se bacen toda clase de frabajos ex piedra de granito y mármol

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Teléf. 2558 AVILA

embajador portugués, Manuel Rocheta, de la que no se conocen los detalles.

Un representante del ministerio de Asuntos Exteriores informa que Arinos no ha tratado todavía del asunto del "Santa María" con el Presidente Quadros, esperándolo hacer al última hora del día de hoy.

Así seguimos y ya comprenderá el en cste asunto escandaloso, que ya ctor que tratamos del caso "Santa lleva días sin resolverse.

QUADROS PRESIDENTE

Junio Quadros, ha prestado juramento del cargo de Presidente de
Brasil en el curso de una ceremonial
celebrada en el Palacio del Congreso cuyo salón se encontraba completamente abarrotado por 1,500 invitados. Además de los propios miembros del Congreso y representantes
diplomáticos de 55 países.

Con Quadros se inicia una incógnita, después del ceso del anterior Kubischet a quien se debe la gran realización de la novísima capital de Brasil. Desaparece de la escena política, habiendo dado ejemplo de sabiduría y energía que la han valido grandes triunfos. No ha podido realizar sus ideas de una acción concertada de toda la América hispanoportuguesa.

Problemas económicos, una inquietud social que se tradujo últimamente en alteraciones del orden y la coyuntura internacional compleja, agraviada tal vez con lo del "Santa-María" constituyen el panoramal que Quadros va a afrontar.

La campaña electoral empujó a sus partidarios a afirmaciones de un matiz que posible es no comparte su muevo Presidente. Político independiente, apoyado en las elecciones por fuerzas dispares en ideas, seguirá vertos milmente una política independiente. No tiene un programa rígido. ¿Cuáles serán sus relaciones con Estados Unidos? El anterior Presidente abrió una etapa de lo que podría llamarso de reivindicaciones y no cabe suponer que Quadros abandone estas ideas y así como no aislarse de Europa.

ACTUALIDAD

TEL AVIV, 1:-Según se anuncia en Ma medios competentes de esta capital, el Gobierno de Israel present tará hoy su decisión de dimitir, como consecuencia de la dimisión de Ben Gurion.-EFE.

PARIS, 1.—En sesión extraordinaria, celebrada esta mañana en esta capital, se ha reunido el Consejo de la O. T. A. N. con el fin de estudiar la propuesta del Presidente de este organismo, el belga socialista Spak.

Se cree que la decisión de dimitir, por parto de Spak, obedece a no mostrarse de acuerdo con determinadas posiciones y actuación de la citada Organización del Tratado del Atlántico Norte.—EFE.

GINEBRA, 1.-Circulan rumores en esta capital, en el sentido de que; las Naciones Unidas, pueden trasladar su sede, desde la ciudad de Nueva York a Ginebra.

Según se afirma, una proposición en tal sentido, será presentada pon la Unión Soviética cuando reanude sus sesiones el alto Organismo internacional. EFE.

KARACHI, 1.—Ha llegado a estal capital la Reina Isabel de Inglaterra y su esposo, el duque de Edimburgo, en visita de dieciséis días de duración.—EFE.

LUGO, 1.-Ha sido aprobado en le la capital la construcción de un grupo urbanístico, que contará con más de descientas nuevas viviendas, locales comerciales y otras modernas instalaciones.-(Cifra).





-La bol... sa o la v..., o la vl..., o la vl...
-¿O la qué?

Agencia Oficial

ficial GARCIA & SAN FRUTOS, S. L. MONTESA Avenida José Antonio, 22

MCD 2022-L